



CNN ENGLISH EXPRESS (EE) の読者に、英語学習に関するエピソードを語っていただきます。



poppyさん(富山県)  
現在の英語力: 英検準1級、  
TOEIC®870点  
1日の勉強時間: 1時間  
Instagram: @madampomfrey

## 英語絵本を読み聞かせ その数なんと千冊!

中学で出会ってから、英語はずっと好きな教科でした。社会人になってから通った市の英語講座で教材として使われていたのがEEでした。

娘と息子には英語を身近に感じてほしいと思い、幼いころに千冊近くの英語絵本を読み聞かせしました。子どもたちの成長とともに、絵本の読み聞かせから自身の英語多読へと読み方が変化していき、読んだ本を記録したいと始めたInstagramで、EEと再会しました!

今は定期購読が2年目になり、基礎編は別冊付録のリスニング問題に挑戦してから、全文ディクテーション、精読、シャドーイング、音読をしています。中級編

と上級編は、リスニング問題、精読、音読という流れが私のEE習慣です。気になるトピックから取り組み、1冊を終えるのが、ゲームのようで楽しいです。

## EEのさまざまなニュースが親子で話題に

現在高校生の娘とは、週に一度、親子でディクテーションしています。EE効果でリスニングが得意なようです。世界のさまざまなニュースを題材に学習できたり、家族でシェアできること、新しい情報を元にいつもとは違う視点で物事を見るきっかけになることが、私にとってEEの大きな魅力です。2022年6月号のニュースで知ったWordleは、今では家族の日課になっています。中学生の息子とは、人工雪や宇宙ゴミが話題になり、息子はStar Warsの世界にダブらせて宇宙ゴミに思いを巡らせていました。異なる文化や背景を持つ人々との新たな出会いにつながる扉を英語が開けてくれることを、子どもたちに伝えることができたらいいなと思います。

今の課題はボキャビル。つい後回しにしてしまっていますが、弱点だと自覚しているので、EEで力をつけていきたいと思っています。

### 編集部より

ご家族でEEを楽しんでくださってうれしいです。単語は、夜寝る前と朝の起床後の2回勉強することで定着力が上がるといわれていますよ!

**英** 語にないなら作っちゃえ!」は皆さんのいろいろなアイデアを知ることができ、毎号楽しみにしています。(石川県・水上慎也さん・33歳)

**5** 月25日の読者交流会に参加させていただき、参加された方の英語学習への熱意を感じて大変刺激になりました。(東京都・女性・43歳)

**7** 月号を通してサンナ・マリン首相を知り、同じ女性として私も頑張らなきゃ!と背中を押された気持ちになりました。(愛知県・emiさん・20歳)

**リ** スニングが不安だったため、速い音声のトレーニングに便利なこの教材は非常にありがたいです。ニュースもさまざまなジャンルが多く、毎月購入するのが楽しみです。(山梨県・女性・25歳)